

Les échos de l'Actu'



Au volant

ON L'A TESTÉ POUR VOUS
MERCEDES CLA COUPÉ

Dans la large gamme « A » du constructeur de Stuttgart, le CLA Coupé propose une silhouette dynamique. Avec son pavillon fuyant, il joue les coupés, mais dispose de 4 portes. Essai en Catalogne

Coup de crayon

Le nouveau CLA Coupé reprend l'architecture du premier opus à savoir 4 portes sous un déguisement de coupé. Cette deuxième génération cultive ses différences dans l'agressivité du regard, avec projecteurs led, ses nervures athlétiques sur le long capot et ses grosses prises d'air sous le bouclier. L'étoile brille au centre de la calandre, diamantée sur AMG Line notre version d'essai. Sur la fluidité des lignes, qui s'étirent sur 4,69 m , on remarquera que les vitrages sont dépourvus de montants. C'est toutefois de l'arrière que le CLA revendique son statut de petite sportive. En effet, le pavillon opère une plongée vertigineuse sur la malle. Celle-ci s'ouvre sur un volume de 460 litres. Les feux effilés accentuent l'effet de largeur tandis que les larges sorties d'échappement chromées semblent prêtes à propulser la voiture.

Vie à bord

Le CLA Coupé a droit lui aussi à la large dalle multimédia Widescreen, deux écrans personnalisables pouvant aller jusqu'à 26 cm chacun ! Le conducteur peut ainsi sélectionner un combiné standard, futuriste ou une large carte de navigation. L'écran central est dédié au multimédia. Outre les fonctions paramétrables du véhicule, la téléphonie connectée ou la caméra de recul, nous apprécions la réalité augmentée à l'approche d'une intersection. L'écran affiche alors l'image réelle de la situation, agrémentée de flèches de direction. Aucun risque de louper la bonne sortie... Le CLA Coupé propose également l'assistante vocale. Vous la sollicitez d'un simple « Hey Mercedes » afin de lui demander d'augmenter la vitesse de ventilation, d'activer les sièges chauffants ou encore de jouer votre morceau de musique préféré... Les dernières aides à la conduite sont évidemment présente : Freinage d'urgence, DéTECTeur d'angle mort , Alerte de franchissement de ligne....

Sur la route

En entrée de gamme essence, le CLA 180 propose 136ch tandis que son homologue Diesel, le 180d, en délivre 116. Nous optons, pour un de nos parcours d'essai, pour le 220d de 190 ch. une puissance respectable qui autorise de bonnes reprises. Couplé à la boîte automatique à 8 rapports et d'une fluidité imperceptible, notre essai s'est révélé très satisfaisant. De plus, le Dynamic Select permet d'optimiser sa conduite en choisissant un des 4 modes de conduite (Eco, Comfort, Sport ou Individual). Ce bloc est proposé en une autre puissance, le 200d, de 150 ch. Nous poursuivons notre essai avec le 250 4Matic, en essence cette fois, et avec 224 ch. Là aussi, le coupé dispose d'une boîte auto double embrayage, mais à 7 rapports. La puissance est ici dispersée sur les 4 roues et, pour plus de fun, nous pouvons user des palettes au volant. CLA Coupé à partir de 35 250 euros

Texte / photos © Thierry ANDRE



High-Tech

QUOI DE NEUF AUX MANETTES
EN SEPTEMBRE (2ÈME PARTIE)

On poursuit cette semaine notre tour d'horizon des nouveautés de septembre en matière de jeux vidéo. Tous à vos manettes ! On commence sur PC avec The Furious Wild est la toute première extension de la carte de Total War: Three Kingdoms sur PC. Elle inclut de nouveaux personnages, ainsi que plusieurs cartes des jungles de la Chine du Sud. Rencontrez les différentes tribus et unifiez-les. Sur Nintendo Switch, Under the Jolly Roger est un Action-RPG Open-World dans le monde de la piraterie. Le jeu se déroule autant sur mer que sur terre et vous offre la possibilité de personnaliser votre bateau afin d'être plus efficace pour affronter les navires ennemis, et même un Kraken.

Sur PC et Nintendo Switch : Spinch est un plateformer à l'univers psychédélique, où vous devrez transcender le domaine matériel. Vous y incarnerez Spinch, une créature qui devra traverser des niveaux et vaincre des « boss » pour retrouver des enfants disparus...

Sur PC, PS4, PS5, ONE, Xbox Series et Stadia, on adore Marvel's Avengers. Un jeu basé sur l'univers Marvel et ses héros phares les Avengers. Le titre est un mélange entre un jeu service et un beat'em'all qui vous permet de contrôler les membres de la célèbre équipe de super-héros, le tout dans un scénario complètement inédit. Vous pourrez jouer à la campagne en solo ou faire les missions en coopération jusqu'à quatre pour récupérer le meilleur équipement possible et améliorer vos personnages



SUR LES TOILES
CETTE SEMAINE

La Daronne

Patience Portefeuex est interprète judiciaire franco-arabe, spécialisée dans les écoutes téléphoniques pour la brigade des Stups. Lors d'une enquête, elle découvre que l'un des trafiquants n'est autre que le fils de l'infirmière dévouée qui s'occupe de sa mère. Elle décide alors de le couvrir et se retrouve à la tête d'un immense trafic ; cette nouvelle venue dans le milieu du deal est surnommée par ses collègues policiers « La Daronne ».

Le Bonheur des uns...

Léa, Marc, Karine et Francis sont deux couples d'amis de longue date. Le mari macho, la copine un peu grande-gueule, chacun occupe sa place dans le groupe. Mais, l'harmonie vole en éclat le jour où Léa, la plus discrète d'entre eux, leur apprend qu'elle écrit un roman, qui devient un best-seller.

Les Joueuses #paslapourdanser

L'équipe féminine de L'Olympique Lyonnais s'est imposée au fil des années comme une des meilleures équipes de football au monde. D'entraînements en compétitions, de doutes en victoires, ce film plonge pour la première fois au cœur du quotidien de ces joueuses d'exception.

Adolescentes

Emma et Anaïs sont inséparables. Adolescentes suit leur parcours depuis leur 13 ans jusqu'à leur majorité, cinq ans de vie où se bousculent les transformations et les premières fois. A travers cette chronique de la jeunesse, le film dresse aussi le portrait de la France de ces cinq dernières années.

Sur la route de Compostelle

Six « pèlerins » se lancent sur le Chemin de Compostelle, long de 800 kilomètres entre la France et l'Espagne. Certains entreprennent le voyage pour la première fois, d'autres non, mais tous savent que la route sera longue et parfois difficile mais aussi généreuse en rencontres et en émotions

Sole

Le jeune Ermanno vit dans une Italie sans futur. Lena, 22 ans, enceinte, arrive tout juste de Pologne. Elle porte l'enfant que l'oncle d'Ermanno et sa femme adopteront à la naissance. Alors qu'il est chargé de veiller sur elle, Ermanno commence à s'attacher à Lena et à s'imaginer père de ce futur enfant.